
A empregada causou prejuízo. Posso 
descontar do salário? 

"Imagina a cena: você toda feliz porque voltou 

da China e trouxe aquele vaso maravilhoso (e 

caro) da dinastia Ming. E aí, sua assistente do 

lar, ainda sob o efeito do carnaval, esbarra nele 

e... Adeus porcelana chinesa. 

Apenas para ter uma noção de preço: há dois 

anos uma tijelinha de nada foi vendida num 

ƭŜƛƭńƻ Řŀ {ƻǘƘŜōȅΩǎ ǇƻǊ ŎŜǊŎŀ ŘŜ wϷ ул ƳƛƭƘƿŜǎΦ 

Depois do choque você não tem dúvidas: avisa 

a empregada que ela vai pagar o dano, mesmo 

que em suaves prestações mensais. Será que 

pode? 

Se você é do tipo pouco atenta (o) às normas, corre o risco de se dar mal. De acordo com a Consolidação 

das Leis do Trabalho, qualquer desconto salarial requer a livre manifestação de vontade do trabalhador, 

conforme o artigo 462 da CLT e da Súmula 342. 

Qualquer desconto? Mesmo o do plano de saúde, odontológico ou previdência privada? Mesmo assim. A 

falta de anuência implica ilicitude e a consequente obrigação de restituição dos valores. 

O correto é que, no momento da contratação, o patrão avise ao empregado que os prejuízos serão 

descontados. Se ele concordar, deve assinar um termo de autorização, sua única defesa no tribunal. 

Já na ocorrência de dolo (quando o empregado 

provoca e quer o prejuízo), esse apenas exige a 

prova. Nem sempre fácil mas não impossível. 

Soube disso só depois que tomou prejuízo? Então 

pense bem antes de cair na tentação de sugerir ao 

empregado que assine o termo quando o contrato 

já estiver em vigor. Há possibilidade de o juiz 

perceber que houve vício de consentimento o que 

torna o documento nulo. Se preferir correr o risco 

lembre-se do brocardo jurídico: Ação não é outra 

coisa senão o direito de pleitear em juízo aquilo 

que alguém deve." 



Começou! 29º Inverno Cultural 

Disponíveis os editais de seleção de propostas artísticas para o 29º Inverno Cultural   

Tem gente que fala que o ano só começa depois do Carnaval, mas o ano do Inverno Cultural já começou muito antes. 

Estão disponíveis os editais de seleção de propostas para um dos maiores festivais universitários de cultura de Minas 

Gerais. Serão escolhidos projetos de eventos de artes cênicas, música, oficinas, palestras, contação de histórias, 

performances poéticas, exposições de artes plásticas e visuais, lançamento de livros e mostras de vídeo e cinema. O 

29º Inverno Cultural UFSJ acontece no período de 16 a 31 de julho de 2016. 

Podem participar da seleção pessoas jurídicas representantes de artistas, com ou sem fins lucrativos, nacionais ou 

estrangeiras, no edital de eventos de artes cênicas e de música. Nas demais categorias, pessoas físicas também 

poderão submeter propostas. As inscrições acontecem de 23 de março a 11 de abril de 2016, e deverão ser 

realizadas pela internet no endereço www.invernocultural.ufsj.edu.br. Para mais informações, acesse a página. 

Inverno Cultural 

A temática de 2016 é os 100 anos do samba. A temática não é condição para inscrição, mas incentivo para a 
articulação entre as propostas e direcionamento para os trabalhos. O Inverno Cultural é o maior programa de 
ŜȄǘŜƴǎńƻ Řŀ ǳƴƛǾŜǊǎƛŘŀŘŜΦ bƻ ŀƴƻ ǇŀǎǎŀŘƻΣ ǘŜǾŜ ƻ ǘŜƳŀ ά/ǳƭǘǳǊŀ Řŀ #ƎǳŀέΦ CƻǊŀƳ Řǳŀǎ ǎŜƳŀƴŀǎ ŎƻƳ ŘŜȊŜƴŀǎ ŘŜ 
shows e atividades artísticas e culturais em sete cidades mineiras. 

Implantado comitê executivo para pesquisa sobre Reitorado 

 Foi instituído,  o Comitê Executivo para realização da pesquisa nos segmentos, com o objetivo de levantar opiniões 

sobre candidatos a Reitor e Vice-Reitor da Universidade Federal de São João Del Rei (UFSJ). O Comitê é composto 

por membros do corpo docente, técnico-administrativo e discente. 

O Comitê Executivo tem a responsabilidade de coordenação e controle do processo eleitoral. Dentre suas atribuições 

estão: receber as inscrições dos candidatos; divulgar instruções sobre a sistemática da Pesquisa; nomear Mesas 

Receptoras; organizar os debates; e apuração do votos. As eleições acontece no dia 17 de março deste ano. 

Informações não oficial indica que o Professor e atual Vice-Reitor Sérgio Augusto Araújo da Gama Cerqueira, irá 

disputar o cargo de Reitor com o Professor Carlos Alberto Raposo da Cunha. 

Mestrado 

O Mestrado em Artes, Urbanidades e Sustentabilidade terá início em Agosto de 2016.  Em breve estará sendo 

publicado o edital de seleção para o ingresso. Por ora, navegue pelo site do Programa: 

http://www.ufsj.edu.br/pipaus/ e conheça as informações básicas sobre o novo curso e seu corpo docente.  

  



Será por que o Lixeiro 
retirou a assinatura? 

Foi cancelada na manhã desta segunda-feira, dia 15 de 

fevereiro, a Reunião Especial que teria como objetivo 

instalar e definir os vereadores da Comissão 

Parlamentar de Inquérito (CPI) para apurar possíveis 

irregularidades na coleta de lixo da cidade. Um dos 

autores do requerimento, vereador Gilberto Lixeiro 

(PMDB), protocolou um ofício solicitando a retirada da 

assinatura. Com isso, o processo para instauração da CPI 

fica anulado, já que o ato precisaria de 5 assinaturas. 

Honestidade 

"Lula, em reunião com blogueiros disse: "Se tem uma 

coisa de que eu me orgulho neste país, é que não tem 

uma viva alma mais honesta do que eu". Esse cidadão 

subestima a inteligência do brasileiro. Acha que, depois 

do mensalão e do petrolão, ainda goza do maior 

prestígio entre os eleitores. Conversando com dona Ceci, 

a senhora que faz faxina em minha casa, mostrei a ela o 

que Lula tinha dito e ela me respondeu de bate-pronto: 

"Lula é o Gibson". Eu perguntei : "Quem é esse?" E ela 

respondeu: "O chefe da facção na novela A Regra do 

Jogo". Fui pesquisar de quem se tratava e fiquei surpresa 

com a associação feita. Se a novela tem uma função 

social, essa deve estar atingindo seu objetivo, fazer o 

telespectador perceber que a arte, em muitos casos, 

imita a vida. Lamentável, a declaração do ex-presidente, 

que está contratando os melhores advogados para 

defender a alma mais honesta do planeta. Alma precisa 

de defesa?" (Izabel Avallone - Jornal Estado de Minas - 

Belo Horizonte/MG)   

Concurso 
Internacional de 
Redação 

Os Correios recebem, até o dia 17 de março, inscrições 

para o 45° Concurso Internacional de Redação de Cartas, 

promovido pela União Postal Universal (UPU) em todo o 

mundo e organizado no Brasil pela estatal. Com o tema 

ά9ǎŎǊŜǾŀ ǳƳŀ ŎŀǊǘŀ ŀ ǾƻŎş ƳŜǎƳƻ ŀƻǎ пр ŀƴƻǎέΣ ŀ 

iniciativa visa melhorar a alfabetização por meio da 

escrita, incentivando crianças e adolescentes a 

expressarem a criatividade.  

Podem participar da edição 2016 estudantes de até 15 

anos de idade, da rede pública e privada de ensino, que 

escreverem redações em formato de carta, à mão, em 

português, com caneta esferográfica preta ou azul e, no 

máximo, 900 palavras. O estudante deverá passar 

inicialmente por uma seleção em sua escola, que 

escolherá a carta que irá representá-la. Cada escola 

pode inscrever até duas redações. 

Premiação ς O Concurso Internacional de Redação de 

Cartas conta com duas fases: estadual, na qual o autor 

da melhor redação ganhará R$ 1.000 e a escola R$ 

2.000; e nacional, em que o vencedor receberá R$ 5.000 

e um troféu, além de representar o Brasil na etapa 

internacional, a ser realizada pela União Postal 

Universal. Na fase nacional, a escola recebe R$ 10.000. 

Em 2015, cerca de 3.700 estudantes de 2.131 escolas 

públicas e particulares de todo o Brasil participaram do 

concurso. Leonardo Silva Brito, de Rondônia, foi o 

vencedor nacional e ficou com a medalha de bronze na 

fase internacional, em que o Brasil é o 2° país em 

número de vitórias, com três medalhas de ouro, atrás 

apenas da China, com cinco. Mais informações em: 

www.correios.com.br    

  



Artistas plásticos de São João del Rei vão 

participar de circuito internacional  
Eles vão levar obras para cidades e galerias da Europa.  

Primeira exposição ocorreu nesta quinta (18), em Viena. 

Seis artistas plásticos de São João del Rei vão participar 

de um circuito internacional, que vai levar obras 

produzidas na cidade histórica para galerias de Vienna, 

Porto, Nova Iorque e Miami, nos próximos meses. 

O circuito conta com mais de 40 artistas de todo o Brasil 

e ocorre até julho. A primeira exposição terá início nesta 

quinta-feira (18), em Viena. 

Tudo começou com o artista Diego Mendonça, o 

primeiro da cidade a expor do exterior. Ele fez uma 

passagem pelo Salão Internacional de Arte 

Contemporânea, no Louvre, e conheceu a curadora de 

arte internacional, Ângela Oliveira, que gostou das telas 

e o convidou para participar do circuito. 

Com isso, Diego indicou os demais artistas envolvidos no 

circuito: João Bosco Gamaliel Pinto, Mauro Marques, 

Karine Kischinhevsky, Nilde Maciel e Sérgio Ramos. (G1) 

Cobrança ilegal das operadoras de 

telefonia  
Em qualquer lugar do Planeta, tem alguém pendurado 

num telefone celular... Uso irrestrito pra qualquer idade, 

sexo, classe social... Sabendo dessa dependência, as 

operadoras de telefonia esquecem de respeitar o 

usuário/consumidor! Assim, cometem várias 

ilegalidades... Uma das mais corriqueiras é a cobrança 

ŘŜ ǘŀǊƛŦŀǎ ƴńƻ ŎƻƴǘǊŀǘŀŘŀǎΦ {ŜƧŀ ƴƻǎ Ǉƭŀƴƻǎ ΨǇǊŞΩ ƻǳ ΨǇƽǎΩ 

pagos. Até cobrança de seguro aparece em algumas 

faturas... Se isso não ocorreu ainda com você, parabéns! 

Mas, fique antenado e de olho na sua conta! 

O consumidor lesado procura resolver o problema de 

várias formas: liga pra prestadora de serviço, vai na 

ANATEL, no PROCON... Coleciona número de protocolos 

e, quase sempre, frustra-se com a falta de solução 

adequada. 

Alguém já viu este filme? 

Felizmente, vivemos num país com boas leis. Dentre 

estas, o CDC - Código de Defesa do Consumidor! 

Precisamos ter mais intimidade com seu conteúdo pra 

poder aplicá-lo no cotidiano. 

Assim, ao nos deparamos com a cobrança indevida, 

nada de perder a paciência, o humor, a saúde... Vamos 

tratar esta atitude da operadora de telefonia como 

ΨƭƻŎǳǇƭŜǘŀƳŜƴǘƻ ƛƭƝŎƛǘƻΩΦ hǳ ǎŜƧŀΥ ǉǳŜƳ ŎƻōǊŀ ǳƳ ǎŜǊǾƛœƻ 

não contratado está tentando enriquecer ilicitamente às 

nossas custas... Uma prática abusiva que implica a 

devolução em dobro da quantia que já foi paga, 

acrescida de correção monetária e juros legais. São 

palavras do art. 42 do CDC. 

Além disso, a operadora de telefonia está sujeita ao 

pagamento indenização por dano moral. Por quê? 

Porque é tão óbvio o transtorno, a dor sofrida por 

alguém que é obrigado a pagar por um serviço que não 

contratou! 

Agora, dê uma olhada na sua conta telefônica: se 

ŜƴŎƻƴǘǊŀǊ ǳƳŀ ΨŎƻōǊŀƴœŀ ŜǎǘǊŀƴƘŀΩΣ ƛƭŜƎŀƭΣ ōǳǎǉǳŜ ƻ 

socorro do Poder Judiciário já! Ana Candida Echevenguá 

 



Posse na Academia  

A Academia de Letras de São João Del Rei realizará a 

cerimônia de posse de sua nova diretoria, no dia 28 de 

fevereiro próximo, às 10h, no auditório da UFSJ, câmpus 

Santo Antônio. A nova diretoria é composta pelos 

seguintes sócios efetivos:  Presidente: João Bosco de 

Castro Teixeira, Vice-presidente: José Egídio de Carvalho,       

Primeira Secretária: Liliane Aparecida dos Santos Dutra,       

Segunda Secretária: Betânia M.M. Guimarães,  Primeiro 

Tesoureiro: José Carlos Hernández Prieto,  Segundo 

Tesoureiro: Ana Maria de Oliveira Cintra,  Oradores 

Oficiais: Euclides G. de Lima Filho/Alair Coelho de 

Resende,       Relações Institucionais: Zélia Maria Leão 

Terrel,  Secretário Especial: Carlos Élcio Silveira Franco, 

O novo presidente Prof. João Bosco de Castro Teixeira 

recebe a presidência da Academia  do Dr. Wainer de 

Carvalho Ávila, que presidiu a instituição de 2012 a 

2015. 

Guido Boletti:  
De Milão a Tiradentes 

Nascido em Milão, Guido Boletti tem 54 anos. O artista 

italiano, que mora atualmente em São João del-Rei, tem 

seu atelier situado na turística Tiradentes, local tido por 

ele como seu refúgio. Para o artista autodidata que 

iniciara sua carreira como artista plástico aos 29 anos, a 

natureza de Tiradentes, com suas serras, lhe 

proporcioƴŀƳ ǳƳŀ ǇŀȊ ƛƴǎǇƛǊŀŘƻǊŀΥ ά! ŀǊǘŜ Ş ǳƳŀ 

espécie de teǊŀǇƛŀέΣ ŀŦƛǊƳŀΦ 

O artista revela-se um apaixonado por música, mesmo 

tendo se decepcionado ao tentar lidar com essa 

vertente da arte. Confessa ainda que tentou se 

aventurar no estudo de instrumentos como o violão, 

saxofone e piaƴƻΣ Ƴŀǎ ƴńƻ ƻōǘŜǾŜ şȄƛǘƻΥ ά9ǳ ǎƻǳ ǳƳ 

músico frustrado. Simplesmente eu queria ser músico, e 

ƴŜƳ ǎŜǉǳŜǊ ǎŀōƛŀ ǉǳŜ ǎŜǊƛŀ ǇƛƴǘƻǊ ǳƳ ŘƛŀέΦ aŀǎ ŀ ŀǊǘŜ 

estava no sangue e os traços dos desenhos, que já 

expressavam o talento natural, se aperfeiçoaram e 

foram para as telas. 

O amor pela música se reflete em suas pinturas: 

ά/ƻƳecei a pintar como se estivesse compondo e 

funcionou. As minhas obras começaram a tomar cores, 

equilíbrios e harmonia, que pra mim representavam 

uma forma musical de pensar. As notas musicais 

aparecem e são reflexos da música por causa da 

vibração da cor. As formas dançam, porque eu tento 

representar movimento mesƳƻ ƴǳƳŀ ƛƳŀƎŜƳ ŦƛȄŀέΦ   

Ao ser convidado para expor pela primeira vez, 

prosseguiu no cenário artístico para a alegria do público 

e admiradores de seu trabalho. Além de exímio pintor, 

Guido lida com escultura, grafite, além de trabalhar 

como designer de joias. Entre seus pintores favoritos 

estão Pollock e Modigliani. 

¢ŀƴǘƻ ¢ƛǊŀŘŜƴǘŜǎ ŎƻƳƻ ŀ άǘŜǊǊŀ ƻƴŘŜ ƻǎ ǎƛƴƻǎ ŦŀƭŀƳέ ǎńƻ 

ǇŀǊŀ DǳƛŘƻ ŦƻƴǘŜ ŘŜ ƛƴǎǇƛǊŀœńƻΦ ά¦Ƴŀ Ŏƻƛǎŀ ŜƳ 

particular que eu encontrei aqui é tranquilidade. Uma 

vida mais devagar, que não tem ainda aquele ritmo 

frenético e até estressante das grandes capitais de hoje 

ŜƳ ŘƛŀέΦ 

O pintor ressalta que para o fazer artístico, o sossego 

típico das cidades do interior de Minas e o ritmo menos 

acelerado são essenciais. O artista elogia a beleza da 

região das Vertentes. Sobre a temática de suas obras, a 

música é elemento presente, mas a inspiração também 

vem da cƻƴǘŜƳǇƭŀœńƻ Řŀ ƴŀǘǳǊŜȊŀΥ άaŜǳǎ ǉǳŀŘǊƻǎ ƴńƻ 

se tratam diretamente da natureza, mas da poesia que 

se percebe na natureza. Ela se transforma em inspiração 

ǇŀǊŀ ƻǳǘǊŀǎ ƻōǊŀǎ ǉǳŜ Ŝǳ ǊŜŀƭƛȊƻέΦTexto: Thais Andressa 

- Vertentes Agencia de Noticias. 

Golden retriever é uma raça 

canina desenvolvida na Inglaterra 

para tornar-se um cão de caça de 

aves aquáticas e selvagens. Seu 

surgimento deu-se em meados do 

século XIX, através de 

cruzamentos seletivos e elaborados por Sr. Lord Tweedmouth, 

que buscava um cão de médio porte que fosse hábil caçador, 

obediente, inteligente, calmo e fácil de treinar, o que levou ao 

uso de diversas raças, entre elas a extinta tweed water 

spaniel. O resultado foram quatro cadelas: Ada, Primrose, 

Crocus e Cowslip, sendo os descendentes desta última os 

principais ancestrais dos 

retrievers conhecidos hoje. Já 

difundidos, os padrões 

exigidos geraram duas 

variantes: uma para 

exposição e outra para o 

trabalho. Filhotes à venda de 

Golden Retriever. Canil 

Molossos de Camargo, 

localizado na  Represa de Camargos - BR 265 - Km 297, São 

João Del Rei - MG, Telefone:  (32) 8819.3777 e ou  (32) 

3372.3777 



Cidadão é vítima de golpe de estelionato e fica com prejuízo 

de mil reais 

Um senhor de 70 anos deu entrada no 38º Batalhão da Polícia 

Militar, solicitando um boletim de ocorrência por estelionato. 

Relatou ter recibo uma ligação de uma pessoa dizendo ser da 

produção do Programa do Silvio Santos, e que ele havia sido 

sorteado para participar de um dos quadros. Segundo o 

cidadão, a pessoa dizia que quanto mais dinheiro depositasse 

em uma conta, maior seria a premiação. Assim, o solicitante, 

depositou a quantia de R$1.000,00, mas que posteriormente 

suspeitando ser um golpe de estelionato, pediu o registro da 

ocorrência para as demais providências. 

Mulher é agredida pelo namorado, sofre corte em um dos 

pés e ainda é trancada em casa 

Policiais compareceram em uma residência na Vila Santa 

Terezinha, onde uma mulher teria sido agredida. No local, a 

vítima relatou que encontrava-se em casa, na companhia do 

namorado, momento em que ele passou a agredi-la com tapas 

e chutes, atirando um objeto que cortou um de seus pés. 

Disse ainda que após a agressão, o autor fugiu trancando-a 

em casa, porém conseguiu pular o muro e chegou na rua. 

Diante dos fatos, a mulher foi levada até a Unidade de Pronto 

Atendimento, militares fizeram rastreamento do autor, 

contudo sem êxito. 

Indivíduo invade residência durante a madrugada e pratica 

furto enquanto casal dormia 

Uma senhora, residente do bairro Bela Vista, solicitou o 

registro de uma ocorrência por furto. Relatou que na manhã 

do último dia 06, ao acordar juntamente com seu marido, 

verificou que durante a madrugada, um indivíduo invadiu a 

residência furtando um aparelho notebook, um aparelho 

celular, uma mochila e um talão de cheque em branco. Ainda 

segundo a solicitante, não notou nenhum sinal de 

arrombamento, foi então orientada quanto as demais 

providências. 

Enquanto tomava banho em uma cachoeira, cidadão teve a 

mochila furtada 

Um cidadão de 49 anos, deu entrada na polícia militar 

solicitando um registro por furto. Segundo ele, na tarde de 

segunda-feira, estava fazendo uma caminhada na Serra do 

Lenheiro quando entrou em uma cachoeira, deixando sua 

mochila próxima ao local; disse que ao voltar a mesma já não 

se encontrava mais e que no interior dela havia documentos 

pessoais e a quantia de R$20,00. O solicitante ainda relatou 

que quando chegou no local, havia dois adolescentes, porém 

os mesmo haviam saído do local antes de dar por falta da 

mochila, suspeitando de que seja os dois autores do furto. O 

solicitante foi orientado quanto aos demais procedimentos a 

serem tomados. 

Militares fazem abordagem a dois jovens no centro da 

cidade e encontram cocaína com um deles 

Policiais em patrulhamento pelo centro de São João Del Rei, 

depararam com dois jovens, sendo que um deles passou a agir 

de forma suspeita. Abordado, foi identificado e submetido a 

busca pessoal, a qual foi encontrado um papelote de cocaína. 

Questionado, disse ser usuário e que havia adquirido a mesma 

no Largo de São Francisco pela quantia de R$30,00. Diante dos 

fatos, foi conduzido até a polícia civil, onde ficou à disposição 

das autoridades. 

Em Conceição da Barra de Minas, menor é flagrado após 

adquirir droga em São João Del Rei 

Um policial que encontrava-se no interior de um ônibus que 

faz a linha São João Del Rei a Conceição da Barra de Minas, viu 

quando um adolescente, já conhecido por tráfico de drogas, 

entrou no veículo e ao notar a presença do militar passou a 

agir de forma suspeita. Assim, foi feito contado com outros 

policiais e quando o ônibus chegou na cidade, foi feita a 

abordagem do menor, localizando em seu poder quatro 

invólucros com porção de maconha, um cigarro artesanal da 

mesma, materiais para o comércio de drogar e um aparelho 

celular. Indagado, disse que conhecia seus direitos e não iria 

dizer nada. Assim foi encaminhado à Polícia Civil para as 

demais providências. 

 

 



Cidadã vai buscar correspondência no antigo endereço e é agredida 

pelo enteado 

Policiais compareceram em uma residência no bairro Tijuco, onde 

uma mulher teria sido vítima de agressão. No local, ela relatou que 

foi até o imóvel de propriedade do seu marido, onde ambos 

residiam, a fim de ir buscar as correspondências. Quando chegou, 

deparou com o portão arrombado e no interior da mesma estava seu 

enteado, indagado, o homem disse ter sido ele o autor do 

arrombamento e que fez a mando de seu pai. Neste momento, a 

vítima ao chamar a atenção do autor acabou sendo agredida, 

provocando diversos ferimentos no corpo, vindo ela a desmaiar. 

Disse ainda que só redobrou a consciência após a chegada de uma 

testemunha, a qual relatou ter chegado na casa e visto o homem 

fugir tomando um rumo ignorado.  Diante dos fatos, a vítima foi 

socorrida e medicada, militares fizeram o rastreamento do autor, 

porém sem êxito. 

Na Trindade, cidadão é agredido com paulada na cabeça pelo 

próprio filho 

Policiais compareceram no Hospital Nossa Senhora das Mercês, onde 

um senhor teria sido vítima de agressão. Segundo o solicitante, o 

senhor de 58 anos, encontrava-se em sua residência no Povoado das 

Trindade, zona rural de São João del-Rei, quando seu filho, sem 

motivos aparentes, juntamente com um vizinho após terem feito uso 

de substâncias entorpecentes e álcool, passaram a agredi-lo com um 

pedaço de pau. Ao notarem a presença de demais familiares na casa, 

os autores fugiram tomando um rumo ignorado. A vítima foi 

socorrida e orientada quanto as demais providências, o rastreamento 

foi feito, porém sem êxito. 

Jovem tem a mochila furtada em seu local de trabalho por 

indivíduos desconhecidos 

Um jovem de 19 anos, compareceu no 38ºBatalhão de Polícia Militar 

na noite de ontem, solicitando o registro de um furto. Segundo ele, é 

funcionário de um estabelecimento comercial na Vila Santa 

Terezinha, e que pela manhã ao chegar deixou, como de costume, 

sua mochila em um cômodo sobre um armário e que por volta de 

11:30, ao ir buscar a mesma, deu por falta de seu aparelho celular 

que estava no interior dela. Ainda segundo ele, no local há câmeras 

de segurança, a qual flagraram quando três indivíduos desconhecidos 

entraram no cômodo dos funcionários. Diante dos fatos, foi 

orientado quanto as demais providências e solicitado as imagens das 

câmeras. 

Em Nazareno, adolescente diz ter sido ameaçada de morte pelo ex 

namorado 

Uma senhora compareceu no Pelotão da Polícia Militar solicitando 

um boletim de ocorrência por ameaça. Segundo ela, ao chegar em 

casa, deparou com um indivíduo pulando o muro dos fundos da 

residência. Ao perguntar a filha de 14 anos, esta relatou que o 

indivíduo era seu ex-namorado de 15 anos. E disse ainda que o jovem 

havia invadido a casa e em posse de uma arma de fogo, ameaçou a 

adolescente para que reatassem o namoro. A menor disse, que o 

indivíduo fugiu ao notar que a mãe estava chegando. Diante dos 

fatos, o rastreamento foi feito, porém sem êxito; as duas então, 

foram orientadas quanto as demais providências. 

A prefeitura já começou a entregar os kits escolares, mantendo seu 

compromisso com a educação de qualidade em São João del-Rei. Os 

primeiros kits foram entregues nesta terça-feira, 16, aos alunos da 

Escola Municipal Maria Teresa. Os alunos ficaram felizes em receber 

os novos materiais. 

OS KITS ESCOLARES 
COMEÇARAM A SER 
ENTREGUES 

Este ano mais 4 mil alunos da rede municipal serão novamente 

beneficiados com os kits escolares, um esforço da prefeitura para 

manter a qualidade do aprendizado de nossas crianças. Os alunos da 

rede municipal este ano estão recebendo kits ainda mais completos, 

atendendo aos pedidos da comunidade escolar. 

Os kits são compostos por cadernos de pauta e de desenho, 

apontador, lápis de cor, caneta hidrográfica, squeeze (garrafinhas de 

água), tesoura, agenda para acompanhamento, lápis de escrever, 

régua, mochila e uniformes para os alunos novatos que estão 

ingressando na rede municipal. São materiais novos, de qualidade, 

que foram adquiridos pensando no conforto e conforme o nível de 

ensino de cada aluno. 

E tem mais! As crianças da creche também vão receber materiais 

caderno de desenho, cadernos, giz de cera, massinha, agenda de 

acompanhamento, pinceis, lápis cor e canetinhas. 

O Prefeito Professor Helvécio e a Secretária de Educação, Mercês 

Corrêa, participaram da entrega dos kits na escola. "Estes kits 

representam uma grande economia para as famílias que antes 

guardavam parte do décimo terceiro para comprar materiais 

escolares. Estamos cumprindo um compromisso iniciado ano 

passado. Tenho certeza que esse kit vai agradar a todos", afirmou o 

prefeito.  

 



UM NOVO CAMPO 

Através de um convênio firmado entre a Prefeitura e o 

Social Futebol Clube, toda a grama foi retirada e uma 

ƴƻǾŀ ǎŜǊł ǇƭŀƴǘŀŘŀΦ tƻǊ ƳŜƛƻ ŘŜ ǳƳ άŎƻƳƻŘŀǘƻέΣ 

convênio com duração de cinco anos, a prefeitura se 

comprometeu a realizar a retirada e o replantio da 

grama, e em troca terá o espaço cedido pelo clube. O 

objetivo do acordo é adequar a estrutura do campo para 

receber partidas oficiais de futebol, além de servir como 

espaço para desenvolvimentos de atividades sociais.   

A prefeitura já realizou toda a retirada da grama e os 

serviços de terraplanagem, restando apenas o replantio. 

O Prefeito Professor Helvécio visitou a sede do clube, 

para acompanhar o andamento dos trabalhos. Ele foi 

acompanhado pelo ex-jogador e atual Diretor de 

Futebol, André Luís, pelo Presidente do Social, José 

Francisco de Castro, e pelo Superintendente de Obras, 

Júlio Ferreira. 

Comitê olímpico 
divulga a data da 
tocha na cidade 

Já está confirmado. O Comitê Olímpico Rio 2016 

divulgou a data da passagem da Tocha na cidade. 

Durante a manhã do domingo do dia 15 de maio, a 

Chama Olímpica vai passar por algumas ruas de São João 

del-Rei. 

O Fogo Olímpico chegará a Brasília em maio, iniciando o 

percurso de cerca de 28 mil quilômetros. Seguirá pelas 

regiões Centro-Oeste, Nordeste, Norte, Sul e Sudeste. 

De acordo com o Comitê Organizador Rio 2016, 12 mil 

pessoas participarão do revezamento da tocha por todo 

o país, em percursos de cerca de 200 metros. No total, a 

tocha será recebida em mais de 300 cidades brasileiras. 

Junto ao revezamento, o comboio oficial vem 

acompanhando todo o percurso da passagem. A 

Prefeitura juntamente com os parceiros, Polícia Militar, 

Corpo de Bombeiros, 11º BI do Exército, Universidade 

Federal de São João Del Rei e a Superintendência 

Regional de Ensino, estão organizando todo o evento 

para esse momento histórico. Toda a população é 

convidada a participar e assistir o revezamento. 

Sobre a Tocha 
Feita de alumínio e resina 

reciclada, a tocha olímpica de 

2016 pesa pouco mais de 1 kg 

e tem 63,5 cm de altura 

quando fechada, e 69 cm 

quando expandida. O formato 

triangular dela é feito para 

representar os três valores 

olímpicos ς respeito, excelência e amizade ς enquanto 

as seções expandidas que parecem flutuar simbolizam o 

esforço atlético dos competidores. Quando acesa a 

tocha se expande, revelando cinco seções coloridas de 

resina. E junto às chamas no topo, o design representa a 

terra, o mar, as montanhas, o céu e o sol; além, é claro, 

das cores oficiais da bandeira do Brasil. 
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Formada em Belo Horizonte em 1993 e liderada pelo vocalista 

Renilson Resende que impressiona o público com sua 

performance, voz e semelhança com Renato Russo vem ao 

Retro Cine Bar trazer o melhor do Legião Urbana 

interpretando com respeito e máxima fidelidade um 

repertório com os principais sucessos desde os tempos de 

Brasília até sucessos do último álbum lançado pela banda. 

Serão duas horas de show pra reviver a magia, poesia de uma 

das maiores bandas de Rock Nacional Brasileira dos anos 

80/90. Amanhã (20) às 21 horas. 

ČLançamento REUNIR - 2016, Athletic Club Centro, hoje às 

23 horas. Atrações:Tom Fernandes - Sertanejo de  Varginha 

(MG),  DJ Juninho Bravo - FUNK  de  Lavras (MG), DJ Residente 

- Dj Wilson Castro (Open Format). 

ČUnderground Pub, amanhã, às 22 e 30 horas. Segunda 

edição da Indie Party, ingressos a venda, Djs vão fazer um 

Especial Strokes com as melhores músicas da banda. 

ČAtletich Matosinhos, Funk de Elite, amanhã às 23 

horas.Cerveja liberada para elas ate zero horas, 30 primeiras 

off, atrações: Dj Kevin e Dj Andrews. 

ČExposição "Arqueologia ao Revés" . Centro Cultural UFSJ, de 

hoje a 20 de março, das 8 às 20 horas.A exposição é a reunião 

da mostra de três artistas, Jessica Martins, José Alberto Bahia 

Duarte e Luciana Monte-Mór. Todos os trabalhos têm como 

base à cerâmica, que atua como um elo e uma conversa entre 

eles. A queima à lenha, utilizada na produção dos mesmos, 

cria uma estética comum dando uma unidade a exposição. 

ČPagode Taz Mania, às 17 horas o melhor programa de 

domingo.  

ČBanda Sinfônica de Matosinhos abre novas inscrições para 

aulas de música. ter no mínimo 7 anos de idade. Inscrições até 

26 de fevereiro na Av. Josué de Queiroz nº 2, Matosinhos. 

ČHoje, Via Sacra solene às 19 horas, saindo da Catedral 

Basílica do Pilar, percorrendo o centro histórico da cidade. Nas 

paradas, nas Capelas dos Passos do Senhor, execução de 

peças musicais, executada pela Orquestra Ribeiro Bastos. 

ČNa inauguração do CENTRO DE ATENDIMENTO AO TURISTA 

o Secretario Pedro Leão não se fez presente. No saite da 

Prefeitura consta que: Estiveram presentes na inauguração a 

Vice-Prefeita Cristina Lopes, a Secretária de Educação, Mercês 

Corrêa; o Superintendente de Cultura, Ulisses Passarelli; a 

Superintendente de Agricultura, Maria Conceição; o 

Presidente do Circuito da Trilha dos Inconfidentes, Ralph 

Justino com as representantes Ruzza Lage e Mariana Vitória e 

a proprietária do Solara Hotel, Cristiane Marcelle. 

ČConcurso de Marcha em São João Del Rei, dia 12 de março 

no Parque de Exposição, III Etapa da II Copa NUCAVE, dia 13 

Domingo,  Concurso de Marcha para todas as categorias. 

(Poeirão). Promoção e realização do NUCAVE. Núcleo Campo 

das vertentes do Cavalo Mangalarga Marchador 

Č CABARET :: Exposição de pinturas de Lígia Vellasco,  Museu 

Regional de São João Del Rei, até 13 de março, horário das 9 

às 17.30 horas.  

"Ligia Vellasco sempre teve alguma predileção por temas 

quando se decidia por uma exposição de sua lavra, que nunca 

foge do competente manuseio de cores em tons pastel, de 

pinceladas bem aplicadas e, se figurativas, ou semi-figurativas, 

de contornos bem definidos. Para uma artista plástica como 

Ligia, nunca escapou à sua percepção que o cabaré tem uma 

história intrinsecamente conectada às artes visuais." J. 

Dangelo 

18 - Mauricio Almeida - 

Circuito Pneus, 21 - 

Alexandre Zanetti, 

Adriana Carvalho 
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